

Pour diffusion immédiate : 11/05/2023 GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UN NOUVEAU FINANCEMENT POUR SOUTENIR LES SERVICES DE PRÉVENTION DES DÉPENDANCES

Plus de 2,9 millions de dollars de subventions pour des projets communautaires de prévention et d'intervention viendront soutenir les efforts de prévention des communautés et des populations mal desservies

L'annonce coïncide avec la semaine nationale de prévention

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui l'attribution de plus de 2,9 millions de dollars à dix prestataires de l'État pour financer des services de prévention destinés à des populations en grande difficulté dans des communautés mal desservies, dans le cadre de l'initiative "Community Prevention and Intervention" (prévention et intervention au niveau communautaire). Ces services sont axés sur la mise en œuvre d'une approche globale de la consommation de substances, en soutenant les services destinés aux individus, aux familles et à la communauté dans son ensemble.

La gouverneure Hochul a déclaré : « Chaque communauté de New York a été touchée par l'épidémie d'opioïdes et d'overdoses. Il est indispensable d'améliorer l'accès aux ressources permettant de sauver des vies pour aider les New-Yorkais touchés par la toxicomanie et faire face à cette crise, et ce financement permettra de sauver des vies et de soutenir les communautés dans notre lutte contre cette épidémie ».

Chinazo Cunningham, commissaire du Bureau des services d'aide aux addictions de l'État de New York (New York State Office of Addiction Services and Supports), a déclaré: « Nos prestataires de services de prévention jouent un rôle important dans le système de soins de l'OASAS en participant à la lutte contre les principales causes de l'addiction dans les communautés de l'État, ainsi qu'à l'éducation des personnes sur les risques liés à la consommation de substances psychoactives. Cette initiative nous permettra de mieux cibler les personnes à haut risque dans les communautés mal desservies grâce à des stratégies de prévention et d'éducation éprouvées et efficaces ».

La sénatrice Kirsten Gillibrand a déclaré : « Le financement de ces services de prévention essentiels profitera grandement à d'innombrables personnes, familles et

communautés, en leur fournissant les ressources nécessaires pour lutter contre la consommation de substances psychoactives. Je suis fière que cela ait été rendu possible grâce à la subvention complémentaire SAPT, et je suis fière de soutenir l'engagement de la gouverneure Hochul visant à fournir des services de prévention indispensables aux populations qui en ont le plus besoin ».

Cette annonce coïncide avec la semaine nationale de prévention de l'administration des services de santé mentale et d'abus de substances (Substance Abuse and Mental Health Services Administration), une manifestation annuelle destinée à sensibiliser à la prévention de l'abus de substances et à l'importance d'une santé mentale positive. Visitez le <u>site web consacré à la semaine nationale de la prévention</u> pour plus d'informations sur cette manifestation, et le <u>site web de l'OASAS</u> pour plus d'informations sur les services de prévention de l'OASAS.

Le projet communautaire de prévention et d'intervention (Community Prevention and Intervention Project) est conçu pour aider les prestataires à mettre en place des services de prévention fondés sur des données probantes et destinés aux communautés mal desservies et aux populations à haut risque, par le biais de partenariats de collaboration visant à combler les lacunes dans les services. Ces populations comprennent les personnes impliquées dans le système de justice pénale, celles qui s'identifient comme LGBTQI+, les fournisseurs de logements supervisés permanents de l'OASAS, les refuges pour sans-abri, les organisations de placement en famille d'accueil, de placement familial ou de jeunes de passage, les organisations de réfugiés et d'immigrants, les organisations tribales, les bureaux locaux de la jeunesse, les organisations de services aux anciens combattants et d'autres organisations de services communautaires.

Le financement de cette initiative a été fourni à l'État de New York par le biais d'une subvention fédérale supplémentaire SAPT. Les fournisseurs et les montants des subventions sont énumérés ci-dessous :

Région de la Capitale

- Conseil pour la prévention à Washington/comté de Warren 300 000 \$
 Central NY
 - Farnham, Inc. 300 000 \$

Mid-Hudson

Extension coopérative du comté de Sullivan - 299 999 \$
 Mohawk Valley

- Les organisations caritatives catholiques du comté de Herkimer 296 000 \$
 Ville de New York
 - Partenariat communautaire de Riseboro 300 000 \$

- United Activities Unlimited, Inc 300 000 \$
- Let's Talk SAFETY, Inc. 300 000 \$

North Country

- Conseil de prévention de Seaway Valley 300 000 \$
 Southern Tier
- CASA Trinity 239 800 \$

Ouest de l'État de New York

Prevention Works, Inc. - 300 000 \$

L'État de New York a adopté une approche dynamique et multidimensionnelle pour lutter contre l'épidémie d'overdose, et a créé un continuum de soins en matière de toxicomanie unique en son genre, avec des services complets de prévention, de traitement, de récupération et de réduction des risques. L'État s'est efforcé d'élargir l'accès aux services traditionnels, notamment les services de crise, les programmes de traitement en milieu hospitalier, ambulatoire et résidentiel, ainsi que les médicaments pour traiter la dépendance et les services mobiles de traitement et de transport.

La gouverneure Hochul était membre du groupe de travail sur l'héroïne et les opioïdes de l'NYS qui, en 2016, a recommandé de nouveaux services non traditionnels, y compris des centres de rétablissement, des maisons de jeunes, des services de pairs élargis et des centres d'accès ouvert, qui fournissent des évaluations immédiates et des orientations vers des soins. Ces services ont depuis été mis en place dans de nombreuses communautés à travers l'État et ont aidé les personnes dans le besoin à accéder à des services de soins plus proches de leur lieu de résidence.

L'État de New York Bureau chargé des aides et des services en matière d'addiction supervise l'un des plus grands systèmes de soins pour les troubles liés à l'utilisation de substances psychoactives du pays, avec environ 1 700 programmes de prévention, de traitement et de rétablissement au service de plus de 731 000 personnes par an. Cela inclut le fonctionnement direct de 12 centres de traitement des addictions où nos médecins, infirmières et personnel clinique fournissent des services hospitaliers et résidentiels à environ 8 000 personnes par an.

Les New-Yorkais qui luttent contre une dépendance, ou dont les proches luttent, peuvent trouver de l'aide et de l'espoir en appelant la ligne gratuite HOPEline de l'État, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, au 1-877-8-HOPENY (1-877-846-7369) ou en envoyant un SMS à HOPENY (code abrégé 467369).

Les traitements disponibles pour la toxicomanie, y compris les soins de crise/détoxication, les soins hospitaliers, résidentiels ou ambulatoires, peuvent être trouvés en utilisant le tableau de bord de disponibilité des traitements de NYS OASAS sur <u>FindAddictionTreatment.ny.gov</u> ou par l'intermédiaire du <u>site Web de l'OASAS de l'État du New York</u>.

Si vous, ou un de vos proches, avez rencontré des obstacles d'assurance liés à un traitement ou si vous avez besoin d'aide pour faire appel d'une demande refusée, contactez la ligne d'assistance CHAMP par téléphone au 888-614-5400 ou par e-mail à ombuds@oasas.ny.gov.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

SE DÉSABONNER